



## Tras “jalón de orejas”, la Jucopo y Creel pactan trabajar juntos y llegar a acuerdos

Por Redacción / *El Independiente*

Después de una reunión privada de más de hora y media, Santiago Creel Miranda salió de la reunión de la Junta de Coordinación Política con la cabeza cabizbaja y con el rostro sonrojado como si hubiera sido regañado, mientras Ignacio Mier sonreía como mostrando que había logrado su objetivo, el haber puesto en su lugar al panista, pero sobre todo que le daba una oportunidad más de continuar al frente de la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados. El encuentro entre los integrantes de la JUCOPO y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, inició aproximadamente a las 12:48 luego de que el ex secretario de Gobernación arrancará los trabajos de la sesión para luego dirigirse a las oficinas donde lo esperaban los siete coordinadores parlamentarios del PRI, PAN, PRD, PT, PVEM, Movimiento Ciudadano y Morena.

Como buscando aligerar el ambiente tenso el secretario de Gobernación en la administración de Felipe Calderón Hinojosa, dijo en su intervención en la conferencia de prensa que este encuentro “lo llamaría un Acatempan legislativo parlamentario.”

El líder de la mayoría sonrió de la ocurrencia del representante de Acción Nacional que en algunos momentos escuchaba cabizbajo el extrañamiento y los acuerdos a los que habían llegado.

Ignacio Mier, aclaró, que durante la sesión de trabajo el PT como el PVEM se desistieron de iniciar algún procedimiento en

contra de Creel Miranda que no fuera el acuerdo y la conciliación a través de la discusión y el diálogo que se tuvo con la presidencia de la mesa directiva.

Con voz segura y firme, el morenista dio a conocer que se hizo una revisión cronológica de lo que sucedió el día que inició el periodo ordinario de sesiones de la Cámara de Diputados en el marco del Reglamento y la Ley Orgánica, para luego tomar una serie de acuerdos. El primero de ello, externo, es el de garantizar que se preserve la unidad, respetando las diferencias de los grupos parlamentarios y de los diputados; velar por la unidad y se confirma la coordinación entre JUCOPO y Mesa Directiva.

Otro de los puntos alcanzados, abundo, es que se dará supremacía a la práctica parlamentaria y “vamos a privilegiar la política para dirimir desencuentros. Con el rostro sonriente Ignacio Mier le dio el turno al panista para que fijara su sobre la reunión entre la Jucopo y la mesa directiva.

El diputado Creel Miranda dijo de entrada que “esto lo llamaría como el abrazo de Acatempan legislativo parlamentario.”

Con el rostro sonrojado y con voz titubeante en algunos momentos, señaló que “siempre habrá diferencias y desencuentros, pero hoy llegamos a un buen entendimiento”. Acordamos, agregó, buscar un protocolo que concilie el orden parlamentario y castrense, “vamos a trabajar en ello y por supuesto se hará una consulta igual con la Secretaría de la Defensa Nacional. Que respete los órdenes militar y parlamentario”, subrayó.

